



県西部地震と
噴火災害
学で「災害調査論」を
履修する学生が2日、
「やまテラス王滝」
で御嶽山火山マイ
スラー(左手前)の
解説に耳を傾ける
学生たち

王 滉

御嶽山麓で防災学ぶ

王滝村を訪れ、村内で過去に発生した災害について学びを深めた。県や村がまとめた報告書や論文、新聞記事などを使った事前調査を経ての現地視察だ。昭和59(1984)年に村内を震源に発生した真西部地震の経験談に耳を傾け、これから防災解説に耳を傾ける学生たち

幸さんの講義を聞いた澤田義と率直な思いを叶露した澤田さんは、学生に御嶽崩れは多量の大型地震は地滑りや土石流を誘発し、死者・行方不明者29人、家屋の損壊約600戸という甚大な被害をもたらした。澤田さんは直下型地震は地滑りや土石流を誘発し、死者・行方不明者29人、家屋の損壊約600戸という甚大な被害をもたらした。澤田さんは直下型地震は地滑りや土石流を誘発し、死者・行

この日は、平成26(2014)年の御嶽山噴火災害を機に、王滝山道7合目に整備された県立御嶽山ビジターセンター「やまテラス王滝」も見学

（向山均）

中山道歩いて寝覚を巡ろう
26日、町観光協会
上松町観光協会
会は26日、寝覚地区を通る旧中山道歩きを楽しむ活動を行った。復活そば御膳を食べ、噴火災害の実情も学んだ。防災士の資格を昨年取得した4年・多田伊吹さん(21)は、「地元で災害が起こることは想像もしないが、これまでの経験談に耳を傾け、これから防災解説に耳を傾ける」と話す。

（向山均）

（向山均）